



## Eduardo Ramírez rinde protesta como gobernador de Chiapas; promete que volverá la paz al estado

Eduardo Ramírez rindió protesta como gobernador de Chiapas en sesión extraordinaria del Congreso de Chiapas; propone cero tolerancia a la delincuencia y a la impunidad



El morenista Eduardo Ramírez Aguilar rindió protesta como gobernador Constitucional del estado de Chiapas con el respaldo de todos los sectores sociales, del gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y de las Cámaras de Diputados y Senadores.

Antes del mediodía se dieron cita en las instalaciones del Polifórum, en Tuxtla Gutiérrez, el almirante Raymundo Pedro Morales, secretario de la Marina, quien asistió en representación de la presidenta de la República; Luisa María Alcalde y Andrés Manuel López Beltrán, dirigentes del partido Morena; las ministras Lenia Batres y Yasmín Esquivel y los líderes de las Cámaras de Diputados y del Senado, **Ricardo Monreal Ávila** y Adán Augusto López Hernández, respectivamente, además del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, **Sergio Gutiérrez Luna**.



Gobernadores acompañan a Eduardo Ramírez a toma de protesta

También asistieron gobernadores como Julio Menchaca, de Hidalgo; Salomón Jara, de Oaxaca; Mara Lezama, de Quintana Roo; Javier May, de Tabasco; Huacho Mena, de Yucatán; Miguel Ángel Navarro Quintero, de Nayarit; Mauricio Kuri, de Querétaro; Salomón Céspedes, de Puebla; David Monreal, de Zacatecas, y Ricardo Gallardo Cardona, de San Luis Potosí, y exgobernadores del estado.

Ante un aforo lleno, y cientos de hombres y mujeres que lo acompañaron desde las afueras del recinto, el gobernador Eduardo Ramírez Aguilar afirmó que es un hombre con claridad y experiencia para con la nueva era sacar adelante a Chiapas.

Ramírez Aguilar destacó que en Chiapas hay asentamientos prehispánicos que dan testimonio de la legendaria población y también de que se trata de una entidad que desde la parte ancestral se adelantó para tener mujeres gobernantes, como lo muestra el hallazgo en materia de paridad e igualdad la tumba de la Reina Roja en Palenque hace treinta años, y este es el legado en el que se inspira este movimiento que llamamos humanismo que transforma.

En ese sentido, citó al ya fallecido obispo emérito de San Cristóbal de Las Casas, Samuel Ruiz, quien en su momento expresó: “Hacemos un llamado a abrir nuestra conciencia porque no es posible construir una paz duradera si no estamos dispuestos a reconocer y a asumir las transformaciones necesarias, aunque ello implique afectar intereses creados; querer la paz implica implementar proyecto de desarrollo que tome en cuenta los intereses de las comunidades antes que los fines de lucro o la rentabilidad económica”.

Precisó que es muy profundo el llamado de Samuel Ruiz porque “abrir nuestra conciencia, significa despojarnos de nuestros intereses, de nuestras posturas; abrir nuestra conciencia significa dejar a un lado la avaricia, la ambición, estas posturas que nos han dañado tanto en Chiapas, dejar a un lado el ego, eso es importante en el humanismo”.



En este contexto, reconoció la aportación del movimiento de transformación que fue la revolución de las conciencia que inició el expresidente Andrés Manuel López Obrador, y que en esa sincronía el pasado 2 de junio, sorpresa para muchos, el pueblo acudió a las urnas para elegir a la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, “a quien desde Chiapas le decimos estamos listos para la construcción del segundo piso de la transformación, vamos a trabajar con ella con lealtad honorabilidad y compromiso”.

*“Quiero que se escuche en cada rincón de Chiapas, la paz va a volver a reinar en nuestros caminos, la paz va a regresar a los caminos de Chiapas, cuento con la claridad, experiencia y la valentía de asumir esta responsabilidad, por ello asumiremos como propios los ejes que ha convocado la presidenta en materia de seguridad, los tengo muy presentes en mi memoria: atender las causas, inteligencia e investigación, cooperación con la federación y cero impunidad al delito” (...)*

<https://www.razon.com.mx/estados/2024/12/08/eduardo-ramirez-rinde-protesta-como-gobernador-de-chiapas/>